



◀たくさんカブトガニを書いたよ！

米国のNPO法人が募集している「カブトガニアートコンテスト2007」にカブトガニの作品を出品しようと、3月10日と18日の二日間、日本カブトガニを守る会笠岡支部の主催で絵画教室が開かれました。

市内の小学生らが参加し、カブトガニのはく製を見ながらそれぞれ思い思いの絵を描き、色鮮やかな作品が出来上がっていました。優秀作品は6月にニューヨークで開催されるカブトガニ国際シンポジウム会場に展示されます。



▶思い出を胸に新たな旅立ち

3月中に市内の小・中学校で卒業式が行われました。
北木小学校でも6年生一人が旅立ちのときを迎え、在校生や地域の皆さんから祝福を受けました。
4月からは北木中学校で新たな学校生活が始まります。



◀作法を身につけて

3月9日、陶山公民館でお作法会が開かれ、陶山小学校の6年生18人が参加しました。

これは日本の伝統文化である茶道を経験することで、文化の再認識、作法を身につけることを目的として開催されており、今回で13回目となります。生徒たちは、慣れない作法にとまどいながら、お床の入り方、お茶の飲み方などを勉強しました。



▶みんなで遊ぶと楽しいね！

この日は岡山大学児童文化部のみなさんが、スライドアニメやアニメルソングなどを披露し、園児たちは大はしゃぎ。

終わったあとはお外に出て、みんなで一緒にジャンケン電車や追い掛け玉入れで園庭を走り回り、園児たちは大喜びでした。

